

# Travesía a bordo del Buque Escuela 'Juan Sebastián de Elcano'



El Almirante General D. Jaime Muñoz-Delgado y Díaz del Río, Almirante Jefe de Estado Mayor de la Armada, en nombre de tan insigne y reconocida institución, ha tenido a bien conceder dos plazas en la próxima travesía que realizará el Buque Escuela 'Juan Sebastián de Elcano' desde Marín a Cádiz para alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales.

La travesía tendrá lugar del 17 al 21 de julio de 2013 y durante la misma, además de conocer y disfrutar del buque y la navegación, los alumnos podrán compartir y

experimentar vivencias con la dotación del buque al mando del Comandante, Capitán de Navío D. Alfonso Gómez Fernández de Córdoba.

Al objeto de seleccionar los dos alumnos que tendrán la suerte de cubrir las dos plazas que gentilmente nos han ofrecido, se convoca un **CONCURSO DE REDACCIÓN**, cuyas principales características son las siguientes:

- 1.- Se podrán presentar al concurso los alumnos matriculados durante el curso 2012-2013 en el ETSIN de la UPM
- 2.- Los alumnos interesados en participar deberán de redactar un ensayo sobre una de las siguientes temáticas a elegir: "**La Armada, pilar para el desarrollo tecnológico, económico o social en el sector marítimo**" y "**Aportación de un Ingeniero Naval a la Armada del siglo XXI: Una visión de futuro**"
- 3.- El ensayo deberá de tener una extensión mínima de una página y máxima de 2, usando como fuente Arial Narrow 11.
- 4.- Los ensayos **deberán de remitirse antes del 11 de julio de 2013 a las 16:00 horas** al correo electrónico: [iri.navales@upm.es](mailto:iri.navales@upm.es)
- 5.- El trabajo deberá de ser original.
- 6.- El fallo será publicado el 12 de julio y será emitido por un jurado designado a los efectos y constituido por el Director y el adjunto al Director de la ETSIN y por las personas que designe la Armada Española a los efectos.

El "**Juan Sebastián de Elcano**" es el barco más representativo y conocido de la Armada en España y para aquellos españoles que viven en otros lugares del mundo, visitarlo es siempre un reencuentro, un vínculo con su tierra y con sus paisanos. Y para el país visitado es una embajada bella, joven y amable que viene de una nación amiga. Su silueta es muy conocida por los amantes de los grandes veleros y tiene un gran poder de atracción para el público en los puertos donde atraca.

La Armada se esfuerza en cuidar con esmero a su buque más emblemático y simbólico, al que se le profesa un cariño muy especial, debido sin duda al grato recuerdo que guardan del barco todos los que en él han navegado desde 1928, año en que inició su andadura con los Guardias Marinas que cursaban sus estudios en la Escuela Naval Militar. Para todos ellos el "Elcano" es memoria viva de la institución y, para muchos, nostalgia de juventud.

El barco es, por otro lado, depositario de prácticas seculares, que ayudan a formar y a curtir a las personas: la navegación a vela, el léxico marinero, los buenos momentos en la mar, o los malos, en permanente pelea con un elemento tantas veces hostil, la estrecha convivencia, la incomodidad, la monotonía de las largas travesías, el compañerismo, el conocimiento de diversos países y gentes o el de uno mismo. Todo ello es motivo de orgullo para los que, voluntariamente, año tras año, tienen el privilegio de navegar en él.

La misión principal del Buque Escuela "Juan Sebastián de Elcano" es la de mantener a los Guardias Marinas de los diferentes Cuerpos de la Armada, que se encuentran en el cuarto curso de su carrera en la Escuela Naval Militar, en íntimo y prolongado contacto con la mar, donde están llamados a desempeñar su trabajo en los años venideros.

Más información del Buque Escuela de la Armada Española:

[http://www.armada.mde.es/ArmadaPortal/page/Portal/ArmadaEspañola/buques\\_superficie/prefLang\\_es/14\\_Buque\\_escuela](http://www.armada.mde.es/ArmadaPortal/page/Portal/ArmadaEspañola/buques_superficie/prefLang_es/14_Buque_escuela)